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" L'assioma ben conosciuto secondo i l quale la solidità di una catena

dipende dalla sua maglia più debole

si applica specialmente al ROTARY.

CIASCUN ROTARIANO è una delle maglie della catena

che lega TUTTI I  ROTARY CLUB DEL MONDO;

la sua assenza alle riunioni del CLUB

può compromettere la solidità della catena

e tutta l'organizzazione del ROTARY ne potrà soffrire ,,

I

SIATE ROTARIANI EFFICIENTI

diaersamente
o non s'i serue n

i I  R OTA RY

e
u non serue ,,

7 I  ROTARY

64" CONGRESSO INTERNAZIONALE DEL ROTARY A TOSANNA

dal 13 al 17 maggio 1973

Par tec i pè te  anche  Vo i ,  con  i  vos t r i  osp i t i ,

a  un  Congresso  f t î ag r ì i f i ca rne r ì t e  o rgan i . zza to
pe r  i l  p i ù  g radewo le  b rewe  sogg io rno  i n  Sw izze ra



nosfzi inconfzi

I giovani del 7" Convegno Europeo

ospitati a

3 0  A g o s t o  1 9 7 2  -

PRESIEDE

Castellana Grotte

I l  Presidente Mario de Bel l is

SEGRETARIO

Pasquale Longo

PERCENTUALE DI  PRESENZA

N. 20 su 26 Soci  -  76.900/o

PRESENTI

Cassano -  Caval lo -  Cerasi-  Chiarol la -  Console
Contegiacomo G.
De Bel l is  M. -  De Bel l is  N. -  De Bel l is  V.  -  De Robert is
Giamporcari
Intont i
I-ongo
Pagliarulo - Palazzo
Ramunni - Ricciardiello
Ser io -  Simone -  Stefanachi

I N  C O N G E D O

Atnoruso - Calella - Carnicia - Contegiacomo R. - Cova-
rel l i  -  De Bernardis F.  -  De Bernardis G. -  De Tommasi
Dormio A. - Dcrmio G. - Elefante - Francavil la - Giam-
porcaro -  Gigante -  Gnisci  -  Guarnier i  -  L ippol is L.  -
L ippol is \2.  -  Ficel la -  Piscont i  -  Pugl ise -  Rossani

ASSEN'T I

De Salv ia -  Di  Gennaro -  Lambo -  Macina
Sorino.

Martell i

OSPITE,  ROTARIANO

Dr. Luigi  Pagl iarulo,  Vice Questore di  Verona (R.C.
Verona)

Putignano - Ristorante < Niro > La pousa estiva non ha rallentato I'attívitò del
Club. Infatti, nel corso della prima convivictle dopo il
periodo delle lerie

IL  PRESIDENTE

- relaziona all'Assemblea sull'ospítolítà offerta ai par-
teciponti ctl Convegto dei Giovani Europei in occa-
sìone della loro visita aIIe Grotte di Castellana.
(Erarto a riceverli il Presídente MARIO DE BEL-
LIS, i l  Segretario PASQUALE LONGO, í Consi-
glieri MIMMO DE TOMMASI e CARLO COVA-
RELLI, i Soci AIVGELO FRANCAVILLA, CICCIO
PICELLA e FRAIICO GIAMPORCARI,  numerosi
fieliolí di nostri Soci. La visita alle Grotte ha avuto
per guida Io stesso Direttore Prof. FRANCO ANEL-
LI, nostro Socio Onorcrio, che ha lornito ai graditi
ospiti le più umpie informazioni. Dopo la visita,
nel Salone dell'Autostello, il nostro Club ha ollerto
un signorile ricevintento; i l  Presidente ha porto i l
suluto con lelici espressioni di compiqcimento e di
augurio. In rappresentanzu clel Sindaco di Castella-
ne è intervenuto I 'Assessore ql Turismo, PROF.
tl ICHÍlLE A,\/^/ESE, che cordialmente ringrctziento
per la gentile callqborazione of f erta):

- comLuúccr di quer preso pcti'Íc, itt rappresentanza del
CIub, {tlle manilestazioni cli aperturq e di chiusura
clel 7' Cortvegno della Gioventù Europea, tenutesi
nel coinplesso alberghiero di < Sierra Silvana r, ct
Selva di Fcrsano.

Quindi ,

I  L  PRESIDEAITE

- riferisce il ringraziomento pervenuto al CIub per
I'offerlct relotiva ql rene artificiale, di cui parlammo
nel prececlente Bollettirto:

- Ía il punto delle trattative in corso círca I'amplia-
mento del territorio:



conÍerma Ia volontà, già espressa in sede di pro-
grqmma, di costituire il Rotaract (e legge Ie comu-
nicazioni pervenute in proposito da parte del Pre-
sidente Centrale e del Governqtore);

parla delle prossime < Celebrazioni Rotariane > e
dei Congressi luturi;

lntensa att ivi tà associat iva

6 Settembre 1972 - Putignano - Ristorante < Niro >

PRESIEDE

I1 Presidente Mario de Bell is

SEGRETARIO

Pasquale Longo

PERCENTUALE DI PRESENZA

N. 30 su 34 Soci _ BB.20o/o

PRESENTI

Camicia - Cassano - Cavallo - Cerasi - Chiarolla
Console - Contegiacomo G.
De Bel l is  M. -  De Bel l is  N. -  De Bel i is  V.  -  De Robert is -
De Salvia - De Tommasi - Dormio A. - Dormio G.
Francavil la
Giamporcari - Giamporcaro - Gnisci
Intonti
Longo
Macina
Pagliarulo - Pugliese
Ricciardiello - Rossani
Serio - Simone - Sorino - Stefanachi

I N  C O N G E D O

Amoruso - Calella - Contegiacomo R. - Covarell i - De
Bernardis F. - De Bernardis G. - Elefante - Gigante -
Guarnieri - Lippolis L. - Lippolis V. - Picella - Pisconti
Ramunni

t--
I  Per diventare amici
i

bisogna

ínvits calorosamente alla píù assidua frequenza;

rirutova ql carissinto cuttico FRAfVCO DE BER-
^/ARDIS le più alfettuose condoglianze per il suo
recente lutto e legge unq sua letterq di ringrazía-
mento.

ASSENTI

Di Gennaro - Lambo - Martell i  - Palazzo

IL  PRESIDENTE

- comunica all'Assemblea alcune decisioni del Consi-
glio per la sempre mígliore organizzazione interna
del CIub;

- relctzionq su quanto si s/a operando per Ia costitu-
zione del Rotaract (riunione dell 'apposíta Commis-
sione presieduta da BLAÌ',ICO CASSA^/O e della
Contmissione per Ia gioventù presiedute da FRAN-
CO SI/'4OI'{E);

- conlerma che le conviviali con le Sígnore qvranno
Iuogo, q tLtrno, nei vctri Comuni del territorio;

- parla della prossima < Settimana della comprensione
mondiale >>, tenre quanto mai dí attuelità e che do-
vrebbe essere ettentamente considerqto non solo dai
Rotariqni mcr da tutti gli uominí, da tutte Ie l',lazioni,
conle è provato dai recenti avrtenimenti di Monaco
di Boviera. (ll Presidente parla a lttngo, con com-
mosse, elevate purole, stigmatizzanclo I'atroce mi-
slcttto: l 'ossembles, in piedi, osservo un minuto di
s i lenzio);

- ringrazia I 'amico RAFFAEI,E, Gl', l ISCI per Io scem-
bío dellq bandierina operato con il R.C. di Pisa;

- riferisce il gentile invÌto del R.C. di Pisa in occqsio-
ne del Premio Internazionale 1972 <Galileo GaIi-
lei> dei Rotariani ltaliqni.

Dunque,  ven i re
t_

vedersi ,  incontrarsi ,

:  essere assidui .a l le  r iun ion i

scambiare le idee.



La sett imana del la comprensione mondiale

13 Settembre 1972 - Putignano - Ristorante < Niro >

PRESIEDE

Il Presidente Mario de Bell is

SEGRETARIO

Pasquale Longo

PERCE,NTUALE DI PRESENZA

N. 22 su 26 Soci - 84.600/o

PRESENTI

Camicia - Contegiacomo G.
De Bell is M. - De Bell is N. - De Robertis - De Salvia -
De Tommasi - Dormio A. - Dormio G.
Francavi l la
Giamporcari - Giamporcaro - Gigante - Gnisci
Intonti
[.ongo
Martell i
Pugliese
Ricciardiello - Rossani
Sorino - Stefanachi

I N  C O N G E D O

Amoruso - Calella - Cassano - Cavallo - Cerasi - Chia-
rolla - Console - Contegiacomo R. - Covarell i - De Bell is
V. -  De Bernardis F.  -  De Bernardis G. -  Elefante -  Guar-
nier i  -  L ippol is L.  -  L ippol is V. -  Macina -  Palazzo
Picel la -  Piscont i  -  Ramunni -  Simone

20 Settembre 1972 - Putisnano - Ristorante < Niro >

PRESI  EDE

Il Presidente Mario de Bell is

SEGRETARIO

Pasquale Longo

ASSENTI

Di Gennaro - Lambo - Pasliarulo - Serio

OSPITE

Dr. Mario Camicia di Roma

IL PRESIDENTE

esprime subito - e con lermezza - tutto il suo pt[t
vivo rincrescimento nel dover constatare Ie numero-
se richieste di congedo ed auspica vivamente che
ciò non abbia píù a yerif icqrsi;

celebra con elevate e sentite parole Ia <( SETTIMA-
IVA DELLA COMPRE,rySIONE MONDIALE ,, (la
relqzione è pubblicata a parte);

legge la lettera di lelicitaziorte e di augurio clte, a
nonrc del CIub, ha inviato al chiarissimo PROF. DR.
LUIGI MUSAIO, nostro conterraneo (è nato a Lo-
corotondo) e rotariano del CIub di Padovs, in occa-
sione della sua recente elezione ad Accademico dei
Lincei (lettera che riportíamo nelle rubrica < Vita
del  CIub >);

i l lustre e distribuisce olle singole Commissioni Ie
norn'Le cli vita rotariano pervenutegli dalla sede di
Zurigo;

comunica il plauso del Rappresent(tnte del Governa-
tore, I l ' ,1G. FRAI',|CO GRASSO, per I ' iniziativa pre-
sa dql Club a tavore clel rene artificiale (di cui ab-
biamo giù riferito): l'lrtg. Grasso hct messo in luce
tutta I 'opportunitit dell ' iniziativa stessa additandola
acl esentpio per gli altri Cltrbs.

PERCENTUALE DI  PRESENZA

N.  32  su  35  Soc i  -  9 lo to

PRESENTI

Amoruso
Calella - Camicia - Cassano - Cavallo - Cerasi
Chiarolla - Contegiacomo G. - Covarell i

Espansione rotariana e Rotary Foundation



De Be\\is w-\. - De Be\\is N. - De Be\\is V.
De Bernardis F. - De Bernardis G. - De Salvia
De Tommasi -  Dormio A. -  Dormio G.
Elefante
Francavil la
Giamporcari - Giamporcaro - Gnisci
Intonti
Longo
Macina
Pagliarulo - Palazzo
Rossani
Serio

Picella - Pugliese

IN  CONGEDO

Console - Contegiacomo R. - De Robertis - Gigante -
Guarnieri - Lippolis L. - Lippolis V. - Pisconti - Ramun-
ni - Ricciardiello - Simone - Sorino - Stefanachi

ASSE,NTI

Di Gennaro - Lambo - Martelli

OSPITE ROTARIANO

Dott. Vito Pignafaro (R.C. Acquaviva - Gioia del Colle)

I  L  PRESIDENTE

- legge e commenta la lettera mensile del Governatore:
"La let tera del  GOVERNATORE SICILIANI -  ha

detto i l Presidente - è densa di argomenti. I l  primo
di essi si riferisce a quanto ha scritto ORESTE GE-
RACI, già Segretario del Club di Catania, in ordine al-
la lettera di agosto dello stesso Governatore, ed in parti-
colare circa I'etica e Ia praticq rotariana.

Il Geraci sostiene che < i l Rotary non è altro che
un campione della società in cui viviamo con i suoi
pregi ed i suoi difetti ,r, e che di conseguenza il Rota-
riano è condizionato dall 'ambiente che lo circonda.

Si può essere d'accordo solo in parte con questa af-
fermazione di Geraci; infatti, se è vero che ognuno di
noi è condizionato dall 'ambiente che lo circonda, è an-
clre vero che ogni uomo a sua volta può condizionare
- più o meno validamente - I 'ambiente in cui vive.
E' ben chiaro che un uomo solo ben raramente può far
molto per migliorare i l mondo attorno a lui, ma è ben
certo che può agire ir-r modo tale da stimolare le miglio-
ri energie degli altri uomini; e così l 'azione di una sola
persona può condizionare nel modo piùr positivo l'am-
biente che la circonda.

L'intervento di Oreste Geraci porta poi ad analiz-
zate se è più rotariano chi frequenta assiduamente le
riunioni, senza però partecipare attivamente alla vita
del Club, oppure chi partecipa meno assiduamente alle
r iunioni ,  ma dà l 'apporto dinamico del le sue in iz iat ive,

6

de\\e sue energie, ne\ eampo de\ u servire >r.
Personalmente ritengo che etica e pratica costitui-

scono un binomio inscindibile per i l  vero Rotariano.
Infatti, non basta partecipare alle riunioni del

Club, e non basta dare discontinuamente attuazione al-
l ' ideale del " servire >; per essere buoni Rotariani biso-
gna fare compiutamente una cosa e I 'altra, cioè bisogna
partecipare alle riunioni e bisogna dare il proprio con^
tributo di pensiero e di azione.

Ricordiamoci che è facile, è troppo facile, agire
come Padre Zappata di popolare memoria, che predi-
cava bene e agiva male. . . . .

E' bene sottolineare che nel Rotary non c'è da
predicare, ma c'è da pensare e da agire, al servizio della
umanità.

La lettera del Governatore riporta, poi, un dato
negativo; ed è che il nostro Distretto è i l ...420 sui 55
Distret t i  del la Regione CENAEM, per i l  contr ibuto al la
Rotary Foundation.

In verità la posizione del nostro Distretto agli ef-
fetti è veramente... penosa.

Il Governatore riporta in particolare che dei Club
del nostro Distretto (52 in totale), ben 12 non hanno al-
euna qualif ica per la Rotary Foundation (cioè, non
hanno contr ibr-r i to) ,  30 sono qual i f ìcat i  a l  1007o, 8 sono
qualif icati al 200o/o, e solo 2 sono qualif icati al 3O0o/o.

Quest i  2 Clubs sono: i l  ROTARY PUTIGNANO
e quel lo di  BARi.

Devo quì ri levare che i 2 Clubs quaiif icati al 3A0ok
meriterebbero una speciale menzione, une lode; specie
perchè la loro posizione è tanto più rneritoria, giacchè
il loro cornportamento verso la Rotary Foundation si
distacca tanto notevolrnente dal comportamento degli
altri Clubs. Invece, non solo non v'è alcuna parola di
plauso per i Clubs di Buri e di Putignano, ma il loro
nome non compare neanche nella lettera del Governa-
tore.

Ci avrebbe fatto - inysle - legitt imo piacere es-
sere menzionat i !  " ;

- legge e comtnenta Iq lettera fotta pervenire da Zuri-
go dc WALTER ZII' ' IG, ntembro dellq Commissio-
ne de! R.l. per I 'espansiotze rotqriulo, a tutti i  Pre-
sidenti dei Clttbs dellu Regione CEI'JAEM, per invi-
tore alla costituzione cli nuovi Clubs.
<< L'iniziativa - ha sostenuto il Presidente De Bel-
l is - non ci tocca da vicino; ed anzi ad essa pos-
siamo e dobbiamo rispondere che almeno da
noi anzicchè costituire nuovi Clubs bisogna
provvedere a rafforzare quell i che già ci sono, con-
sentendo loro di meglio operare qnche in forza di
una più idonea distribuzione del territorio: è quì
ripetiamo il nostro proposito di avere dal Club di
Bari, come aumento del nostro territorio, i Comuni
d i  CONVERSANO e d i  POLIGNANO A MARE >;

- Iegge la lettera dt GÈ-RSHON RMll'/, Governato-
re del 1990 Distretto (lsraele). che commenta i lut-



tttosi e rqccopriccíantí fattí di Monaco, e la oppello
a tutti i  Rotariani perchè < Ciascuno di noi dia una
mqno a costruire una diga contro Iq mínacciosa on-
dqta di inimicizia e di odio > che sta dilagando nel
ntondo >>.
< La scorsa settimana - ha detto il Presidenls -

Vita ed nformaz] ' 'one rotar iana

11 ottobre 1972 - Putignano - Ristorante < Niro >

PRESIEDE

Il Presidente Mario de Bell is

SEGRETARiO

Pasquale Longo

PERCENTUALE DI  PRESENZA

N. 28 su 31 Soci  -  90o/o

PRESENTI

Cassano - Cavallo - Chiarolla - Contegiacomo G. -
Covarell i
De Bell is NI. - De Bernardis F. - De Robertis - De Salvia
De Tommasi
Elefante
Francavil la
Giamporcaro - Gigante
Intont i
Lambo - Lippolis L. - Lipolis V. - Longo
Macina
Pagl iarulo -  Picel la -  Piscont i
Ramunni -  Ricciardiel lo -  Rossani
Serio - Simone

I N  C O N G E D O

Amoruso - Calella - Camicia - Console - Contegiacomo
R. -  De Bel l is  N. -  De Bel l is  V.  -  De Bernardis G. -  Dor-
mio A. - Dormio G. - Giamporcari - Gnisci - Guarnieri
Marteli i  - Palazzo - Pueliese - Stefanachi

ASSENTI

Cerasi - Di Gennaro - Sorino

abbiamo celebrato la COMPRENSIONE MONDIA-

LE; la lettera del Governatore Rivlin è una ulterio-

re considerazione di quanto è indispensabile che gli
uomini si comprendano tra loro, e trovino sempre
una intesa, un punto d ' incontro >.

OSPITE

Univ. Tommaso Francavilla

I  L  PRESIDENTE

- cotTtunica di essere stato invitato dal SINDACO Dl
A'TONOPOLI,  AVV. GIUSEPPE DEMARIÌ !O, iN
roppresentanza clel CIub, alla cerimonia che hq avu-
to luogo in quel Municipio per il conferimento al
Gonlalone dellq Cittù della meclaglia d'argento al
valor civile per i soccorsí ai naulraghi dell'Heleanna,
nella tragedia dell'anno scorso, e per Ia consegna
dí altre decorezione all 'Ospedale Civile di Monopoli,
per i soccorsi agli stessi naufraghí. < L'invito confer-
ma che il Rotary Club Putignano gode di stima e di
considerazione presso le Autorità Civil i  del nostro
territorio, e mi porta a confermarmi - ha detto i l
Presidente - nella indicazione di invitare di volta
in volta, alle nostre conviviali, i l  Sindaco del paese
del nostro territorio, ove ha luogo la riunione. Per
il Sindaco di Putignano, sede abituale del nostro
Club, concorderemo una data idonea >;

- avverte che il 25 ottobre p.v. la conviviale, con Ie
Signore, avrà luogo ell 'Hotel Miramonti di Noci. I l
DR. GIORGIO FORT I , omministratore delegato
dellu F I DEU RAM, ci parlerù su.' ( R/SPAR MIO
ED IIVVESTIMENTI. REALTA' E PROSPETTI.
V E , ;

- Iegge lu lettera che ci ha scritto il PROF. LUIGI
MUSAIO,  neo Accuc lemico  de i  L ince i ,  in  r i spos fa
alle nostre f elicitazioni. (Lo letterq è pubblicata nel-
Ia rubrica < Vitq del Clttb >):

- introttiene i presenti su argomentí vari di ínforma-
zione rotariana.



Organizzazione del Club

18 Ottobre 1972 - Putignano - Ristorante < Niro >> Macina - Martelli
Pagliarulo - Picella - Pugliese

'RESIEDII Ramunni - Rjcciardiello - Rossani
Serio - Simone - Stefanachi

Il Presidente Mario de Bellis

IN CONGEDO
SECRETARIO 

Amoruso - Calella - Camicia - console - contegiacomo
Pasquale Longo G. - contegiacomo R. - De Bellis v. - De Bernar"dis G. -

Dormio G. - Giamporcari - Guarnieri - Palazzo - Pi-
PERCENTUALE DI PRESENZA SCONTI

N. 33 su 34 Soci = 97 o/o
ASSENTE

PRESEN'I'I Sorino

Cassano - Cavallo - Cerasi - Chiarolla - Covarell i
De Bell is NL - De Bell is N. - De Robertis - De Salvia
De Tommasi - Di Gennaro - Dorrnio A.
Elefante
F'rancavil la
Giamporcaro -  Gigante -  Gnisci
Intont i
I -arnbo -  L ippol is L.  -  L ippol is V. -  Longo

Con îerenza del Dr. Forti

I L  P R E S I D E N T E

- espone nunlerosi argontenti riguarclanti I'organizza-
ziot te e I 'at t i t t i tà del  Club:

- relaziona su in{orntuzioni rotariane.

su <r Risparmio ed investimenti. Realtà e prospettive >>

25 ottobre 1972 - Noci - Ristorante <Miramonti> De Bellis M. - De Bellis N. - De Bellis V.
De Bernarciìs F. - De Berr':aldis G. - De Salvia

pRESIEDE De Tommasi - Dormio A. - Dormio G.

tl presidente Mario de Bellis ,tlitflÎu"
Gìaroporcari - Giampor.caro - Cnisci

SEGRETARIO Intonti

Pasquale Longo !9nco
Martelli
Palazzo - Pugliese

PERCENTUALE DI PRESENZA Ramunni - Ricciardiello - Rossani
N. 29 su 34 Soci = 85.58olo Serio - Simone - Stefanachi

PRESENTI IN CONGEDO
Anelll - Socio onorurio Amoruso - Calella - Camicia - Console - Contegiacomo
Cassano - Cavallo - Chiarolla - Covarelli G. - Contegiacomo R.- Cigante-Guarnieri-Lippolis L.

8



Lippol is V. -  Macina -  Pagl iarulo -  Picel la -  Piscont i

ASSENTI

Cerasi - De Robertis - Di Gennaro - Lambo - Sorino

L E  S I G N O R E  D E I  N O S T R I  S O C I

Iolanda Cassano - Isa Cavallo - Alberta Covarell i -
Antoniet ta de Bel l is  -  Maria de Bel l is  -  Car la de Bel l is  -
Giul iana de Bernardis -  Marta de Salv ia -  Rossana de
Ton-rnrasi - Anna f)ormio - Mary Elefante - Mariolina
Giami:orcari - Giulia Giamporcaro - fole Gnisci - An-
gela trntonti - Elisa Longo - Franca Nicoletta Martell i  -
Olga Palazzo - Ernesta Ramunni - Marisa Ricciardiello -
Thea Sirnone

OSPITI

Dr. Felice Laforgia, Sindaco di Noci e Signora Maria ,
Dr. Giorgio Forti, consigliere delegato della Fideuram-
Itatria, cli Roma - Prof. Domenico Cotugno, primario n-re-
dico dei l 'Ospedaie Civ i ie di  Monopol i ,  e Signora Maria -
Notaio Angelo Fiandaga, diret tore de1la scuola pugl iese
di notariato, e signoi:a I-idia, di Bari - Drr. Eugenio Staiz
di Napoli, Giuseppe Vergari e Matteo Ricco di Bari,
consnlenti fìnanziari della Fideuram-Italia.

I  L  PRESIDENTE

- ringrazia le gentil i  Signore intervenute numerose;

- porge vivo ring,rqziamento al DR. FEI.ICE LAFOR-
GIA, SIIIDACO DI l lOCI, ed qlle sua gentile Si-
gi 'roro, che hanno qclerito cl itoslro invito;

- sqly1|ct tutti gli altri nunterosi ospíti;

- corllttnica che domenicct 12 novembre p.v. avrà luo-
go Lulct gito clel Cltth oc! Otrci'rtto, per visitare tra ce-
lebre cattedrale e Io storico Colle clello Minerva, con
la guida intpareggiabile di MOIIS. GRAZIO GIAI'{-
FRtlt lA, i i lustre storico sri lenlino:

- inlormct cÌi qver ricevulo invito, clttale Presiclente del
CIub, per I ' inaugurctzione clella nuova, grandiosa se-
cle cle << La Gazzetta del Mezzogiorno >;

- preaílîntnzia, i:er la prossinta riunione, una conversa-
zione del l 'amico PROF. FRA^/CO DE BERl, l  ARDIS
sulla ROTAIIY' F'AUhIDATION ;

- ringrazia gli amici A,4lMMO DE TOMMASI, BLAII-
CO CASSANO ed il Preletto DONATO ILITOI,{TI
(  per l 'ot t ima ospi ta l i tà che hanno saputo predispor-
re per nci  in questa bel la c i t tadina di  Noci  >;

- presento I 'orcttore clellq serctta i l DR. GIORGIO

FOR.T I, antministratore delegato dellq FIDEU RAM,
che parleròt sul temcr cuutuncictlo <Risparmio ed in-
vestimenti. Realtà e prospettive >;

< Ii Dr. Forti - dice i l Presidenfs - è uomo di
profonda preparazione, di vasta cultura e conosce com-
piutamente la materia di questo tema; egli conduce con
estrema contpetenza e con vasto successo la FIDEU-
RAM, f ìduciar ia del  Gruppo IM[,  d istr ibutr ice del  Fon-
ditalia e di altri servizi ftnanziari.

Dalla sua vasta esperienza apprenderemo ora noti-
zie, indicazioni, precisazioni validissime.

I l  Dr.  Giorgio Fort i  è,  inol t re,  uomo sincero e
leale;  egl i ,  quindi ,  a l la f ìne del la sua relazione, gradirà
che noi gli r ivolgiamo domande pertinenti, ed anche....
impertinenti...; pertanto tutti gli potremo domandare
ogni sorta di chiarimenti su questa complessa materia.

Da parte mia desidero premettere alla relazione del
Dr. Forti soitanto Llna osservazione: la società attuale,
società dei consumi, ha più che mai bisogno del lavoro
e del rispannio, perchè non si può consumare se prima
non si produce e se non si uti l izza idoneamente i l frutto
soggettivo dei lavoro, cioè i l guadagno, che, se bene
tttilizzato, é autentico RISPARMIO.

I l  RISPARMIO, dunque, è un dovere del l 'uomo ci-
v i le.

Dr.  Fort i  ,  a Lei  la parola!>.

LA RELAZIONE DEL DR.  FORTI

ll Dott. Forti hct inizictto cot't una panoramica dellq
rectltòt italieno, sottolineando come il nostro paese sia
ctncora ui printot'di, in quanlo Io propensione al rispar-
rnio è tutt 'ora bossa in valore assoluto (nel 1971 - iI
l9o/ò - 8.70A nti l iartl i  - del redclito netto) e nettqmente
ol di sotto degli qltri Paesi industrializzati.

i,o scluil ibrio è encora più evidente quando si con-
siclerano i clati relotivi alle diverse classi cli redditieri e
vediurno circ lo maggior pctrte tÌei risparmiqtori è com-
presa tre colaro che percepiscono un reddito superiore
cti 5 milittrdi Gnnui.

L'oratore è clttindi passctto ld esaminare le fonti di
rucco!ía del rispormio ecl ha fatto notqre che Ia fetta píù
elevata vieirc tutt 'orct assorbita dai canqli trdizionali (de-
positi banceri e postali), ntentre relativcunente bqssa è
Ia clttotct riserv{ttu ad aziorti ed obbligaziorti ed qncor
meno a fornte ntoderne e rctzionctl i ccnte i loncli comuni
c!' investimenlo. Dul punto cli vistct clei rendimenti, par-
i icolarmente interessanti i dati enrcrsi do un recente stu-
ciio della llctnca d'ltqliq, che il Dott. Forti ha opportu-
nornente i l lustrato, che dimosiruno conle. contrariamen-
te ct cluarúo si crede, l ' ínyestitttenlct ttziottario è l 'unico
struru.ento che dilende in cluctlche modo il risparmio
cÌcill'erosioile nlonetaritt. Infatti le cilre parlano in senso
rrcgtl i ' t :o e in senso positivo tulvolta mq per percentualí
trasatrubil i, per depositi, obbligctzioni, oro ed immobili.

9



Prossimo Interclub con i l R. C. Fasano

conferenza dell 'Avv. Palma, AssessoreR"gionale al  Turismo

8 Novembre 1972 - Putisnano - Ristorante < Niro >

Esaminando le prospettive piit che Ie previsioni,
poichè è molto difficile e di scarsq utilità pratica lare
clelle previsioni attendibil i  sul risparmio e suglí ínvesti-
ntenti, Ia situazione appare leggermente più lavorevole.
Irtfatti si aflacciano sempre più slla ríbaltct del mercato
italiano strumenti moderni e rozionali che cercqno Ie
soluzioni più aclatte a difendere dall'implacabile erosio-
ne monetaria i l <sudato gruzzolor.

Tra questi è opportuno citare í fondi comuni di in-
vestimento che, uscíti ormai dq unq lase diremo quasi
pioneristica, si stctnno definitívamente affermando. Tut-
tqvia qnche questi strumenti, che tendono alla diminu-
ziorrc dei rischi e ollo valorizzazione qttctntitativa nel
tempo, risentono inevitabilmente delle situctzione eco-
nomica internazionqle. Mq i fondí riescono, tramite Ia
llessibilità e lq selezione, ad operare nelle borse valori
di tutto i l mondo, bilanciando gli andamenti negativi dÌ
alcuni paesi (vedi attualmente I'Italia) con quelle posí-

PRESIEDE

I1 Presidente Mario de Bellis

SEGRETARIO

Blanco Cassano

titte di altri Paesi (vedi attualmente Stctti Uniti e Giap-
pone ) .

Ci sono tuttavia rossicuranti sintomi che il periodo
critico clella nostrq borse valori volga al termíne e sía
ttbbustanza imminente una decisq impennata aI ríalzo.
Gli slorzi del govento iteliano sono indirizzati a questo
fine ed è augurabile che la prevista rilorma delle societòt
per azioni dia i l suo valido apporto.

Il Dr. Forti ha concluso auspicando che nel quadro
dell'ettuale politica di rilancio venga finalmente messa
in díscussíone ed approvata lo legge istitutiva deí londi
contuni di investimento in Italia.

L'interessunte relqzione, vivamente apploudita, è
stata seguita con grande interesse dai presenti che, alla
frne, han pasto nurnerosi quesiti all'oratore. Di particola-
re ri l ievo gli i túerventi del Presidenle e degli amici RIC-
C I AIID IE LLO, LOIV GO, F I AIU DAG A, STE,F AAI ACH I,
CAVALI.O e della Signora CARLA DE, BELLIS.

Serio - Simone - Sorino - Stefanachi

I N  C O N G E D O

Calella - Cerasi - Contegiacomo G. - Contegiacomo R. -
De Bell is N. - De Bell is V. - De Bernardis G. - Dormio
A. - Dormio G. - Giamporcaro - Gigante - Gnisci
Guarnieri - Lippolis L. - Lippolis V. - Longo - Pagliaru-
lo - Pr-rgliese - Ricciardiello - Rossani

ASSE,NTI

Amoruso - Camicia - Console - Di Gennaro - Martell i

O S P I T I

Costant ino Fuiano. Presidente Rotaract  d i  Bar i  -  Mari-
nella Amendola, Presidente Commissione Arte e Cultu-
ra del Rotalact Bari

I t ,  PRE,SIDENTE

- conferma la gita del CIub ad Otronto per domenicct
12 p.v. e conlunica che saranno con noi numerosí
csnici del R.C. di Fasano:

PERCENTUALE

N. 23 su 28 Soci

PRESENZA

87 o/o

D I
:

PRESENTI

Cassano -  Caval lo -  Chiarol la
De Bei l is  M. -  De Bernardis F.
De Tommasi
Elefante
Francavil la
Giamporcari
Intont i
l,ambo
Niacina
Palaz'zo - Picella - Pisconti
Ramunni

1 0

Covarell i
De Robertis De Salvia



- preannuncia per i l  29 novembre p.v. un INTER-
CLUB con i l  R.C. di  FASANO, in occssione di  uncl
interessante conversazione che I'AVV. VINCENZO
PALMA, Assessore Regionale al Turismo ed allo
Spettacolo, terrà sul tenta di vivo attualità < La Pu-

Bri l lante r iuscita del la gita ad

15 Novembre 1972 -  Put ignano -  Ristorante <Niro>

PRESIEDE

Il Presidente Mario de Bell is

SEGRETARIO

Pasquale Longo

PERCENTUALE DI PRESENZA

N. 30 su 32 Soci  -  93o/o

PRESENTI

Amoruso
Caiella - Camicia - Cassano - Cavallo - Chiarolla
Contegiacomo G. - Covarell i
De Bel i is  M. -  De Bel l is  N. -  De Bernardis F.
De Bernardis G. - De Robertis - De Salvia - Dormio G.
Elefante
Francavil la
Giamporcaro - Gigante - Gnisci
Intont i
Lambo - Longo
Martel l i
Pagliarulo - Pisconti
Ramunni - Ricciardiello
Simone - Stefanaclri

IN  CONGEDO

Cerasi - Console - Contegiacomo R. - De Bell is V. - De
Tommasi - Dormio A. - Giamporcari - Guarnieri - Lip-
polis V. - Macina - Palazzo - Picella - Pugliese - Rossani
Serio

glia, nuova frontiera per i l  turismo: necessità di una
nuova organizzazione >.
Lu conviviale, con le Signore, avrà luogo a Monopoli
nel salone del <Copctcabctnarr; saranno anche presen^
ti numerose ecl qutorevolí altre personalità.

Otranto

ASSENTI

Di Gennaro - Sorino

IL  PRESIDENTE

- esprime i più vívi e cordiqli auguri aglí amici ANNA
e GIANNI SERIO per Ia nasci ta del  loro Nicola;

- relqzionq still'ottimct riuscita della indovinqta gita
ad OTRANTO, con due pulmann. (La guida, pro-
londamente dotta ed appassionata, dell'illustre
MO|{S. PROF. GRAZIO GIAÌIFREDA, al quale
rinnoviemo tutti i nostri più calorosi, sentíti ringra-
zictmenti, ha evvinto tutti. Il ricordo della bella gior-
neta, lct visita a quei famosi luoghi storíci - testi-
moni di cosi grande lede cristiqnq - glí incompa-
rabili panorami di quella bellissima costa, il fascí-
no del t'aro di Punta Palascia, Ia signorile conviviale
al ristorante << Miramare >>, la cordialítà di tutti i
partecipanti - lra cui, numerosi, gli amici del R.C.
l-ASA,ryO, cot't ctlla testo il loro simpaticissinto Presi-
dente DOTT. PETRELLA - son cose che non sa-
ranno di certo dimenticate tartto presto!);

- preannunzict ctltre due gite associatíve: a Taranto
per Ia visitct a quel lamosissimo Museo Nazionale,
uno dei più importanti del mondo, e ad unq stazio-
ne invenwle - Camigliatello - per alcuni giorni
sullq neve;

- esternq tutto i l suo piit vivo rincrescintento per I 'ele-
vato numero di soci che han chiesto encora il con-
gedo;

- comunica varie iniziative riguurdanti la migliore or-
ganizzazione interna del Club.

I
I
l

Non basta r iconoscere i  pr incipi  d i  moral i tà e probi tà ;  b isogna applrcar l i !
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A

la

buon punto

costituzione del Rotaract e del l '  Interact

SEGRETARIO

Pasquale Longo

PE,RCENTUALE

N. 34 su 40 Soci

PRESENZA

85%

22 Novembre 1972 - Putignano - Ristorante << Niro >.

PRESIEDE

Il Presidente Mario de Bellis

Pagliarulo - Palazzo - Picella - Pisconti
Ramunni - Ricciardiello
Simone - Sorino - Stefanachi

IN CONGEDO

Amoruso - Cerasi - De Bernardis F. - Dormio A. - Giam-
porcari - Guarnieri - Lambo - Lippolis L.

ASSENTI

Di Gennaro - Giamporcaro - Martell i  - Pugliese - Ros-
sani - Serio

OSPITE ROTARIANO

Dr. Vito Pignataro (R.C. Acquaviva - Gioia del Colle)

IL  PRESIDENTE

- riferisce sull 'andamento delle varie iniziative, già a
buon punto, per la costituzione del Roteract e del-
I ' lnteract:

- comunica I'interessante calendario delle attività pre-
viste per i l  prossimo Dicembre (che è pubblicato
nella rubrica < Vita del Club ,).

UNA COSO

D I
:

PRESENTI

Calella - Camicia - Cassano - Cavallo - Chiarolla
Console - Contegiacomo G. - Contegiacomo R.
Covarell i
De Bel l is  M. -  De Bel l is  N. -  De Bel l is  V.
De Bernardis G. - De Robertis - De Salvia
De Tommasi - Dormio G.
Elefante
Francavil la
Gigante - Gnisci
Intonti
Lippolis V. - Longo
Macina

I

,/i

" P,o 1nL2ntto artistica non è 6nll,,

me uno 6nllo rappresemt(rz Lone una coscL ),

( I(ant )

t 2



RTUNIONI DEL CONSIGLIO DIRETTIVO

Il Consiglio Direttivo si è riunito:
-  i l  6 set tembre u.  s. ;
-  i l  28 ot tobre u.  s.

Il 18 ottobre u.s. ha avutoîilIfttffit^:H:
blea del Club. All 'ordine del giorno, numerosi ed im-
portanti argomenti riguardanti la vita associativa.

BUON COMPLEANNO
Per la loro candelina in più, tante affettuosità, tanti

augur i  a SANDRINO DE ROBERTIS (5 dicembre) e
PEPPINO MACINA (28  d icembre) .

BUON ONOMASTICO
Per la loro festa onomastica, i più vivi e cordiali

augur i  a NICOLA CAVALLO e NICOLA DE BELLIS.

CALENDARIO DI DICEMBRE

Prossime attività del Club:
'o 6 Dicembre p.v. - A CASTELLANA, Autostello ACI

ore 20,30: conviv ia le,  con le Signore

MONS. PROF. COSMO FRANCESCO RUPPI,  Se-
gretario della Conferenza Episcopale Pugliese, Do-
cente nell 'Università Teologica di Bari, esimio pub-
blicista, ci parlerà su: <( La fede e I 'Lrcmo, oggi >.

' i '  13 Dicembre p.v. - A PUTIGNANO, Ristorante
< Niro >,  ore 20,30: conviv ia le.

L'AVV. PASQUALE CALVARIO, valoroso tribu-
tar ista e consigl iere regionale,  c i  par lerà su:  <L' IVA>

't ' 20 Dicembre p.v. - A PUTIGNANO, Ristorante
< Niro >, ore 20,30: conviviale, con le Signore. Festct
degli auguri.

DA OSTENDA

Da OSTENDA, l ' lng.  Chr ist ian de la Kethul les de
Ryhove, del Rotary Club di quelia città, ci ha scritto
una cordialissima lettera, ringraziandoci per I'ospitalità
che offrimmo al suo fìgliolo Dr. Baudouin nella convi-
viale di Monopoli e in occasione della visita dei giovani
Europei.

Uilc, òel elab

CONGRATULAZIONI ALL'ACCADEMICO
PROF. LUIGI MUSAIO

In occasione della sua elezione ad Accademico dei
Lincei, i l  Presidente Mario de Bell is ha inviato all ' i l lu-
stre Prof. Luigi Musajo la lettera che segue:

Illustre Professore

A nome del Rotary CIub Putignano e mio personale Le
porgo le più vive congratulazioni per il meritato Suo
ingresso nellq Accademia dei Linceí.

II Suo lavoro, Ia Suq attívità onorano Ia nostra
terro, e additano a tutti noi le mete luminose cui può
pervenire chi, come Leí, sa dedicare se s/esso al servízio
della scienza e della umanità.

La prego gradire i primi due Bollettini del Rotary
Club Putignano, per I 'anno rotaríano 1972-1973; nel
bollettino 30 agosto u.s., a pag. 10, abbictmo ríportato
Ie nostre congratulazioni ed i nostri augurii per la Sua
elezione.

Voglia gradire Ie mie sentite cordialità, che Le
esprimono i sentimenti di tutti i Soci del Rotary CIub
Putignano.

LETTERA DEL PROF. MUSAJO

Il Prof. Musajo ha così risposto alla lettera del no-
stro Presidente:

P a d o v a , 5 - 1 0 - 1 9 7 2
Signor Presidente.

Ho ricettuto Io Sua lettero e i due interessanti Bollettini
del Rotary Club Putignano, ntodello di assiduità.

Debbo esprimerLe Iq mia viva e sincera gratitudine
per il pensíero e per Ie parole tanto cortesi.

II ricordo degli Amici della nostra carq Terra na-
tqle mi gíunge sempre ecceziono.lmente gradito.

Le sarò grato se vorrà portare il mio sqluto aI club
ed al Governatore Alfonso Siciliani al quale sono Ie-
gato da antica amicizia.

I miei ossequi alla gentile Signora e con molte cor-
díalità mi creda

suo Luigi Musajo

CI HANNO RICORDATO

FRANCESCO ELEFANTE da Sarajevo e da Mamaia.
ALBERTA E CARLO COVARELLI da Perugia
NICOLA CAVALLO da Napol i
PEPPINO PAGLIARULO da Genova
F'RANCO GIAMPORCARI da Zur igo
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L'INCONTRO DI QUESTA SERA

A MONOPOLI - Salone nCopacabana)> - ore 20,30 - In-
terc lub con i l  R.C. FASANO - Conviv ia le,  con le Signo-
re.

L'AVV. VINCENZO PALNzIA, Assessore al Turi-
smo, Sport e Spettacolo della Regione Puglia, parlerà
sul tema < La Puglia, nuovct lrontiera per iI turismo:
necessitòt di una nuoya organizzazione ,r.

Nato ad Ostuni i l  19 giugno 1920, Vincenzo Pal-
ma è ur-ro degli uomini più preparati e più capaci della
nostra terca nella direzione della cosa pubblica.

Dedicatosi sin dall 'ormai lontano 1948 alla vita am-
ministrativa, ha infatti dimostrato costantemente la sua
dedizione al progresso della Puglia, la certezza nei suoi
pr incipi  cr ist iani ,  la val id i tà di  una vi ta spesa per i l  be-
ne di tutti, unendo nel modo più armonioso praticità e
semplicità, prestigio e cortesia.

Tralasciando numerosi e prestigiosi altri incarichi
ricoperti, diciamo solo che la sua poliedrica attività lo
ha visto Membro d'onore degli Accademici dell 'Archeo-
logia, Presidente dell ' Istituto Agrario di Ostuni, Presi-

ELEZIONE

Nel corso dell 'ult ima assemblea generale, i soci del-
la Cantina Sociale Cooperativa di Castellana Grotte
lranno eletto, per acclamazione, ioro Presidente Onora-
r io a v i ta I 'amico CICCIO PICELI-A, che per 28 anni
- ininterrottamente e con tanta capacità ed abnega-
ziane - ha presieduto quell ' importante complesso.

Al carissimo Ciccio, che per questa e per numerose
altre attività agricole s'è reso tanto benemerito dell 'azio-
ne cooperat iv ist ica in Pugl ia,  v ive e cordial i  congratu-
laz ion i !

dente Provinciale Inval id i  Civ i l i  d i  Br indis i ,  Componen-
te della Commissione Regionale per la programmazione
economica, Presidente della Commissione Regionale per
i Porti Fugliesi, Presidente della Commissione Provin-
ciale O.N.M.I  d i  Br indis i ,  Assessore Provinciale di  Br in-
disi, Presidente dell 'Amministrazione Provinciale cli
Br i r rd is i  dal  1965 al  197A, Presidente del l 'Unione Re-
gionale delle Province Pugliesi. Attualmente è, come ab-
biarno già detto - e con piena, generale, soddisfazione
deile categorie rappresentate - Assessore al Turismo,
Si:ort e Spettacolo deila Regione Puglia.

Per i  suoi  a l t i  mer i t i ,  ì 'Avv.  Palma è insigni to di
nulnerose onorif icenze, fra cui quella di Cavaliere di
Gran Croce dell 'Ordine al l4erito della Repubblica e
del la Commenda del l 'Ordine di  S.  Si lvestro Papa.

Cornbattente nell 'ult imo conflitto 1940 - 45, è de-
corato con la Croce al Merito di Guerra.

Al i 'AVV. PALIVA, al  Sindaco del la r idente Mono-
po l i  AVV.  GIUSEPPE DEMARINO,  ag l i  amic i  de l  R .C.
FASANO ed a tut t i  g l i  a l t r i  autorevol i  e gradi t i  OSPITI,
che onoreranno la serata con la loro presenza, i l  più
cordiale < Benvenuto!  >.

In

UNA PREGEVOLE PUBBI-ICAZIONE

Ii  ROTARY CLUB BAR.I  OVEST, nel le sale del
Circolo Unione di Bari, ha presentato nei giorni scorsi
i l  Vo lume <BARI  VECCHIA -  CONTRIBUTO ALLA
SUA CO}.{OSCENZA E ALLA SUA CONSERVAZIO.
NE>,  de l  PROF.  ARCHITETTO BRUNO APOLLONY-
GFIETTI, rotariano di Bari; opera veramente pregevole
per contenuto e veste tipografica.

I - 'opera è edi ta in sole 1.300 copie,  e i  Rotar iani
possorlo acquistarla al prezzo di L. 20.000, prezzo loro
riservato.

nofiSie
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lensîero da neditare

" Lassù, a settentrione, in un paese che si chiama Svithjod,

c'è un macigno alto cento chilometri e largo altrettanto.

Ogni mil le anni un uccell ino va ad afIì larsi i l  becco

contro la sua cresta.

Quando i l macigno, così consumato, sarà raso al suolo,

allora sarà tramontato un solo giorno

d i  ETERNITA ' !  , ,

L

(H.W.  Van Loon)


